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6月14日新発田市中央公民館

　6月22日(日)東豊小学校をスタート地点に 
ゴールは五十公野キャンプ場入り口付近にし
て、今回は3.5MHzA1A(CW)でのARDF競技大会
でした。昼食、閉会等はサンワーク新発田の
多目的ホールで参加選手は信越のみではなく
東京・神奈川・群馬・埼玉・栃木・千葉、静
岡、秋田・福島、の各県からも迎え、あやめ
祭りでにぎわう五十公野公園周辺で実施され
ました。結果は各クラスの金メダルをすっか
り栃木県勢に持っていかれました。Hi 
　3.5MHzは受信機の自作等も比較的簡単にで
きるところもあり、144MHzと違った面白い面
もあるARDF競技大会で、またまた興味をそそ
られました。これで体力に自信があれば即参
加なのですが…Hi 皆さんもチャンスがあれ
ば是非！

なお、当クラブからはJA0BYVとJG0SYAが役員
として参加しました。　渋谷さんご苦労様でし
た。この次は選手で是非頑張ってみませんか？

５分おきに５人ずつSTARTしていきました。

　3月にVer3.41公開記念ポイントサービス
がありYOKnews4月号でHAMSを紹介しまし
た。今回は更に趣向を凝らしたHAMS POINT
サービスイベントでHAMS-BINGOが開催され
ます。QSOしたボーナス局およびユーザー
局の登録番号でBINGOが出来ると一般局は
無料登録ができ、縦横斜めのラインが完成
する毎にポイントが追加されます。詳細は
HAMSのホームページを参照してください。

おめでとう !!

 HOMEPAGE  http://www.jarl.com/shibata/　　  BLOG　http://blog.goo.ne.jp/ja0yok/

■7/19  クラブ代表者会
■7/20  新潟県支部大会
□7/19～20 オホーツクTEST
□7/19～20 オールJA5 TEST
□7/21　ALL滋賀 TEST
◆8/2　ロールコール432.68FM
□8/2～3　フィールドデー

参加者
JA0BJV(佐藤)、 JA0BYV(佐藤)
JA0KDD(大沼)、 JA0OIK(松井)
JH0EHG（椿）、 JF0DZZ（奈須野）
JG0SYA(渋谷)、 JI0LPH(鍋谷)
JI0RUA(花野)　　　計9名

現在の

 Version

7/8 現在

Turbo HAMLOG/Win
　　Ver5.10(2008.06.20)
ThwGets
　　Ver6.4（2008.06.29）

参加者

（7月5日21:00～　432.68MHzFM）

JA0BJV(佐藤）、JA0CON(佐藤）

JA0OIK(松井）、JA0PTK(佐藤）

JH0EHG（椿）、 JF0DZZ(奈須野)

JG0SYA(渋谷）、JR0OXE(中山)　

　計 ８名 　　　　　　↑新入会員

□新入会員について
□新潟県支部大会について
□８月Meetingについて
□その他

　2007年度事業報告、会計報告、安
兵衛賞会計報告、会計監査報告およ
び2008年度事業計画、予算のすべて
が承認されました。
　また、役員については、全員留任
し、もう一年執行することとなりま
した。クラブ員皆様のご協力をよろ
しくお願いします。

期間は7月12日(土)0:00～７月21日(月)21
:00で私のゲストボーナス局としての運用
日は7月15日で、BYVとＱＳＯするとＥブ
ロックと登録番号の６がクリヤされます。

http://www15.plala.or.jp/jo7llc/

・OSO（4/12～13）
　　新潟県個人局
　　　15位 JA0BYV
　　社団局
　　　4位 JA0YOK
　　クラブ対抗 8位

・VHF（5/10～11）
　　新潟県個人局マルチバンド
　　　14位 JG0SYA
　　新潟県個人局430MHz
　　　1位　JH0EHG　
　　社団局
　　　7位 JA0YOK
　　クラブ対抗 10位

結果

　今年は県北がほとんど村上市になってし
まったので岩船郡からのQRVが多分無いだ
ろうと思い、本土側唯一の関川村へ移動し
て3.5MHzCW/SSBで参加してきました。
まだまだ県内局の参加が少なく私がQSOで
きた県内マルチは14で（全部で37あるが）
新潟市からの参加が少なかったようです。
県外からの参加局は県内のJCC/JCG/AJAが
マルチですからそれぞれ少なくとも１局以
上は出て欲しいものです。

　6m AND DOWNコンテストは福島県猪
苗代町の赤埴山で参加しました。１エ
リアが多く聞こえますがやはり７へは
なかなか向けてくれませんでした。昨
年の鳥海山と標高は同じくらいの所か
らでしたが0,9,3,4エリアがさっぱり
で、昨年より局数、マルチ共減でいろ
いろ失敗の多い移動でした。


